



2023年11月 尚徳福社会 末長こぐま保育園

園庭のイチョウの木から、黄色く染まった葉っぱがはらはらと落ちる頃になりました。舞い落ちる葉っぱをキャッチしようとしたり、花束の様に集めて見せ合いっこをしたりと、友だちと一緒に深まる秋を楽しんでいます。

10月14日(土)はお忙しい中、たくさんの皆様に運動会にお越しいただきましてありがとうございました。うさぎ組初めての運動会を終えることが出来ました。また、アンケートのご協力もありがとうございました。「はじめの言葉」や「親子ダンス」をご自宅で練習して下さった様子を伺い、多くの方に見守って頂いた運動会だったと、感謝の念でいっぱいです。散歩で小学校の前を通ると、「ここで運動会やったよね」「またやりたい」と早くも来年の運動会を楽しみにしているようです。今後も子どもたちのたくさんの笑顔や思い出、また自信につながるような保育を心がけていきます。

・**災害避難用の着替えセット**の衣替えをお願いいたします。新しく冬用のセットが届きましたら、夏用のセットをお返しします。子どもが日常着と間違えないように、ジップロックなどの封のできる袋に入れて名前を大きく書いてお持ちください。

☆食育活動の1つとして、園庭でおやつを食べる予定です。

14日(火)、28日(火)は、**レジャーシートをお持ちください。**

☆戸外で着る上着の用意をお願いします。戸外活動の動きを妨げず、薄手でフードのないものをご用意ください。

● チャックの部分等、自分で着脱できるようご家庭で練習してみてくださいね♪  
● 廊下の登園用上着掛けの下にあるカゴに入れてください。

☆洋服カゴに予備の靴下も1~2つ準備をお願いします。



### うさぎ組の最新ランキング~室内あそび編~

Ranking BEST3



#### にんじんゲーム(Lotti Karotti)

ゲームのルールが理解でき、順番も分かっています。落とし穴に落ちるスリルを楽しんでいます。



#### 塗り絵

特にポケモンの塗り絵が人気です。キャラクターの名前も知っています!



#### ハサミ

真っ直ぐきるだけではなく、形の切り抜きにも挑戦しています!細かく切ってお茶碗にためています。

### うさぎ組の楽しい会話をちょっぴり披露

☆おしゃべり好きなうさぎ組さんですが、朝や帰りの集まりでは、一人ずつ挙手をして発表ができるようになりました。お芋クッキングの準備の話では、「なぜマスクをつけるの?」と質問をすると、一人の子が「はい、お芋が口に入らないように!」ですって。次に「なぜ三角巾をつけるの?」と質問をすると、次の子が「はい、蝶々が頭に止まらないように!」みんなは真剣に答えています、可愛すぎです♡

☆健康集会では、「いいうんち」の話を聞きました。トイレで排便ができた子に、「良いバナナうんちがでたね!」というと、「ぼく、イチゴがよかったけど…」驚きの答えが返ってきました。大人には思いつかない発想ですね。

☆園庭では、「見て、うちゅうの葉っぱ」と言われ「何々?すごい発見?」と見に行くと、イチョウの葉っぱでした。毎日、楽しい会話が繰り広げられるうさぎ組です。

